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Concerto in Fa per Violino e Oboe [RV 543]
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[2.] All[egr]o alla Francese
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[3.] All[egr]o
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NOTE EDITORIALI 
 

Le fonte del Concerto in Fa maggiore 
per Violino e Oboe [RV 543], è il ma-
noscritto autografo della partitura, 
Biblioteca nazionale universitaria – 
Torino, volume Foa 32 cc. 232r-237r. 
 
La fonte antica è abbastanza accurata 
con le solite omissioni di accidenti, 
abbellimenti e articolazioni. Ogni 
suggerimento dell’editore riguardante 
accidenti, legature o singole note, è 
tra parentesi.  
 
La copertina include l’incipit del ma-
noscritto. 
 
La versione 1.0 è stata pubblicata il 
30 agosto 2021. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

EDITORIAL NOTES 
 

The source of „Concerto del Vivaldi” 
in F major RV 543 is the autograph of 
the score, Biblioteca nazionale uni-
versitaria – Torino, volume Foa 32 cc. 
232r-237r. 
 
The source is almost flawless with the 
usual omission of accidentals, orna-
ments and articulation. All editor 
suggestions regarding accidentals, 
slurs and notes are in parentheses.  
 
Cover page includes copy of incipit 
from manuscript. 
 
The 1.0 version was published on Au-
gust 30, 2021. 


